

2021 年 7 月 23 日
WILLER EXPRESS 株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

WILLER EXPRESS 株式会社が運行する IKEBUS の乗務員 1 名が、新型コロナウイルス感染症の PCR 検査の結果、陽性であることが判明いたしました。

なお、常時マスクの着用をしていたこと、換気をはじめとする感染症対策を徹底していたことから、お客様およびその他スタッフに濃厚接触者がいないことを保健所に確認しております。また、使用した車両は、運行毎に車内の除菌清掃を徹底しております。

IKEBUS では、乗務員の検温やマスクの着用および手洗い・手指の消毒の徹底、車内の除菌清掃、お客様の手指の消毒およびマスクの着用をはじめとする新型コロナウイルス感染症対策を実施しています。

(新型コロナウイルス感染症対策 <https://travel.willer.co.jp/ikebus/>)

今後も、お客様とスタッフの安全を最優先に考え、感染抑止に努めてまいります。関係者の皆さまにおかれましても、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

■概要

当該スタッフの経過および、勤務状況は以下の通りです。

<経過>

7月17日(土) 発症日。受診。

7月20日(火) 再受診し、PCR検査を実施。

7月21日(水) 陽性であることが判明。

7月22日(木) お客様およびその他スタッフに濃厚接触者がいないことが判明。

<発症日の2日前以降の勤務状況>

7月16日(金) 201、203、206(池袋駅西口～豊島区役所)、108(豊島区役所～池袋駅東口)、110、112、114、116(池袋駅東口～豊島区役所) 便に乗務